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一里地藏着上百坑，晴天一身灰雨天一身泥

8年了，庙李后街没一天干净过
镇政府称，路面和污水的问题解决不了

一 条
一 里 多 的
马 路 竟 然
有 上 百 个
坑 。 路 边
垃 圾 臭 气
冲天，污水
横 流 直 到
马路上，下
雨 天 道 路
泥 泞 难 下
脚 。 这 样
的 路 有 人
愿 意 走
吗 ？ 没
有 ！ 但 庙
李 村 居 民
却 不 得 不
走。
晚报记者

李雪
汪永森
文/图

昨 日 ，本 报
AA04 版刊发了《小
区 十 几 个 摄 像 头

“瞎”了一年多》一文
后，许多的市民纷纷
打来电话反映，称他
们的小区许多的摄
像头都是中看不中
用。为此，本报记者
兵分两路，为市民现
场查看详细情况。

晚报记者 张璇
见习记者 柴琳琳
实习生 陈佳邑/文
晚报记者 周甬/图

8年了，这条路一天也没干净过
“晴天一身灰，雨天一身泥。”说起门前的这条路，来郑州已经8

年有余的老徐气不打一处来。
老徐家住庙李村后街，在街边开门做着小生意，家门前这条路

不算窄。但却整天堵车，最令他头疼的是，自己店门口从来没有干
净过。

“晴天是扫也扫不完的土，雨天是排也排不完的水，雨水退去
后又是铲也铲不完的泥。”老徐说，这条路大伙都称之为“水泥路”。

这条路就是庙李后街！老徐说，在这8年之中，庙李后街从来
没有一天干净整洁过。

连片坑洼，开车就像“喝醉酒”
虽然这是一条小路，长度一里多，但因为东西相交的是丰庆路

和索凌路两条大路，从这里经过的车辆众多。
“每天从早到晚都是汽车穿梭声，因为车辆碾压，路面大坑叠小

坑。司机为了躲这些坑坑洼洼，左拐右转，看上去就像喝醉了酒。”
老徐说，这坑里的水，下雨天还算干净些，要是不下雨，堆放在街边
的垃圾，无论冬夏都是裸露着，溢出的污水也会蔓延到路上的坑
里。

下雨天，天天有人在泥坑跌倒
“我店里靠近路的位置从来不摆东西。”老徐说，店里还得经常

提防车轮碾飞起来的小石头砸坏货物。
遭殃的不止是跟老徐一样沿街做生意的人，还有从这里路过

的行人，“下雨天，因为有水掩盖，很多骑车的行人不知道这些水坑
深浅，几乎每天都要摔倒几个。”老徐店门前有好几个直径一米多
的大坑。

“最近两年，这段路已经烂得不成样子，约摸有个一里多地，大
大小小的坑得上百个。”老徐说，其间也曾有人来维修过路面，但只
是在坑洼处铺上砖头、填上泥土，但过不了几天，又出现了大坑洼。

8日上午，我将问题反映给了
金水区政府及庙李镇政府。

金水区宣传部工作人员表示，
他们听说过庙李后街存在的脏乱
问题，“庙李是城中村，庙李后街
就是将修的王寨路，区里对这条
路上路面和污水的问题，也解决
过好几次。”该工作人员表示，
庙李后街脏乱的问题存在多年，
他们将要求庙李镇政府对此做
出回复。

8 日中午，庙李镇政府工作
人员和我联系，表示将把有关庙
李后街街道破损及整修计划情
况的内容传给我。当日下午，我
多次联系该镇均未得该方案，而
对于庙李后街路面难行，污水漫
街的问题，庙李镇政府一工作人
员称正在等待相关部门的改造
审批，且明确表示“路面和污水
的问题解决不了”。

对于我提出庙李后街及周边
环境堪忧时，工作人员则表示“每
天都清理垃圾，不会有这样的情
况”，并表示很多城中村都存在类
似问题。

庙李镇称，解决不了
路面和污水的问题

【 东路记者 】

俩院子各一个监控探头，其中一
个是坏的

齐先生来电称，他住河南电视台旁边的北云
鹤小区的摄像头是坏的。

昨天下午 4点，我来到该小区，大门口有个摄
像头，进大门右手边楼栋处的摄像头对着该单元
前的路。

在门卫处的监控室内，我发现监控室有两台
显示器亮着，其中一台上面分为 16 格画面，15 格
都是亮着的。“有 15个监控。”一名保安说，小区的
监控安装得比较早。

而在金水路与经二路交叉口北侧经二路16号
院内，赵女士介绍说，她上个月丢了一辆电动车，
打过110后还去查看了监控，可发现却是坏的。

下午4点55分，我来到赵女士住的小区，小区
分两个院子，南院门口的门卫说，这两个院子各有
一个监控探头，但其中一个是坏的。

坏的监控探头已经报修
随后，我们来到纬四路上的花园路办事处监

控室。从监控录像上可以看到，经二路 16号院有
2个监控信号，一个是经二路 16号院附 1号，打开
后显示没问题，而另一个是经二路16号院，则显示
无视频信号。

据办事处工作人员介绍，办事处在辖区内一
共装有170多个监控探头，还不包括辖区自己安装
的。

工作人员表示，监控探头会由办事处进行维
修，如果是辖区自己装的探头坏了，办事处会督促单
位进行维修。对于赵女士反映的探头问题，工作人
员表示，已向维修公司报修。

两年了，这些摄像头没亮过
家住新圃西街小区的李先生说，前段时

间自行车不见了，想去调摄像头中的影像，
却发现竟没有信号，“当时自行车摆放的位
置就在摄像头能摄到的地方，可谁知道是

‘瞎’的。”
昨日下午 3点，我来到了新圃西街小区

的院内，在小区的大门口安装有半球式摄像
头，院内的每个楼道口附近安装有枪式摄像
头，这些摄像头的信号灯全是灭的。

“两年了，没见这些摄像头亮过，还经常
有小偷‘光顾’。”一位正在院内乘凉的居民
说，“如果不能发挥应有的作用，何必安呢，
多浪费资源。”

昨日，家住长江路天地惠城小区的王
先生说，他们小区摄像头位置只能照摄到
地面，“两天前我家被盗了，去物业调出摄
像头后，发现影像里什么都没有。”

下午我来到小区，发现小区十几栋
楼房中只有几栋楼安装有摄像头，有的
楼前后以及两侧均装有摄像头，有些楼
却一个也没有，摄像头多是照向道路两
侧，楼道附近根本不在摄像头照射范围
之内。

住户李先生说：“这些摄像头也就照
一照小区道路，对我们基本没有用。”

下午我拨打了新圃西街社区的
电话，工作人员说，小区内的摄像
头是公安局安的，“我只知道有些
已经坏了很长时间，日常的维护应
该是属于派出所管。”

我又拨打了嵩山路派出所的电话，
工作人员则称，摄像头应归福华街治
安四中队管辖。我又与福华街治安四
中队取得联系，工作人员说：“像小区
内的摄像应该是属于社区管的，不归我
们管。”

楼道不在摄像头照射范围之内 “小区内的摄像属于社
区管，不归我们管”

在花园路街道办事处的一处闭路监控中心，不少设施已经无法使用。在花园路街道办事处的一处闭路监控中心，不少设施已经无法使用。
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【 西路记者 】

庙李后街的路面上连片坑洼庙李后街的路面上连片坑洼


